



## Grabación de los TOQUES de CAMPANAS (07/12/2016)

El pasado sábado, 3 de diciembre, se pudieron volver a escuchar los viejos toques que oían los habitantes de Alustante hasta hace unas décadas. El motivo fue que, aprovechando la fecha de Santa Bárbara, patrona de los campaneros, se procedió a la grabación de dichos sonidos para aportarlos como prueba documental para su declaración como Bien Interés Cultural; para ello se contó con la colaboración del joven campanero madrileño Luis Baldó. La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ya tiene en su poder la solicitud inicial presentada por el Ayuntamiento de Alustante, si bien es necesario más material documental para alcanzar este fin. Ni que decir tiene que se cuenta con el apoyo y colaboración del párroco D. Moisés Tena y de la iglesia de la Asunción. El paso ha sido dado al comprender que se trata de un patrimonio inmaterial que no solo pertenece a Alustante, y que, con la nueva Ley de Patrimonio Cultural de Castilla-La Mancha, existe la posibilidad de protegerlo para el conocimiento y disfrute de generaciones venideras. La jornada se cerró con una chocolatada y un taller de pinturas de camisetas para los niños y niñas del pueblo.